



Vorwort

Hallo Freunde des historischen Rallyesports,

herzlich Willkommen bei unseren monatlichen Nachrichten aus der Welt der historischen Rallyes und von **RREvents**, den Organisatoren der **Coppa d'Europa** und der **Coppa d'Europa GT**.

Liebe Coppa-Freunde

Eine Vorschau.....

Nun ist es schon wieder einige Monate her, dass wir unsere 18. Coppa d'Europa veranstaltet haben.

Eine schöne Anzahl Teilnehmer - von denen ein Insider sagte, dass er es erstaunlich und erfreulich fand, dass bei unserer Coppa, so viele alte und neue Teilnehmer aktiviert werden konnten – haben uns, trotz einer Menge an (behördlichen) Genehmigungsproblemen, (wir berichteten darüber) viel Freude bereitet. Besonders wenn wir sehen, dass viele, auch renommierte und langjährig erfolgreiche Rallyes, leider vom Kalender verschwunden sind oder verschoben wurden.

Aber – „nach der Rallye ist vor der Rallye“ - und so wollen wir uns nicht lange mit weiteren Rückblicken beschäftigen und in die Zukunft schauen.

Am Donnerstag, den 10. April 2025 wird unsere nächste Coppa d'Europa gestartet werden. Sie wird durch die Niederlande, Belgien, Deutschland und die Tschechische Republik, über ca. 1500 km gehen. Durch die guten Erfahrungen dieses Jahres mit dem Maastrichter Select Hotel, werden wir auch nächstes Jahr dort wieder starten.



Unsere erste offizielle Übernachtung findet dann im feinen Elaya-Hotel**** in Oberursel, nahe Frankfurt statt.

Da wir vor mehreren Jahren mit dem c/o56 – Hotel**** in Chemnitz sehr zufrieden waren, führt uns unsere 2. Übernachtung wieder dorthin.

Die 3. und letzte Übernachtung, gepaart mit der Siegerehrung und Preisvergabe, findet in eine der schönsten Hauptstädte Mitteleuropas statt, in Prag. Gerne kommen wir in diese prächtige Tschechische Stadt zurück und werden dort im stattlichen Duo – Hotel**** verbleiben.



Die zwischen den Hotels und Mittagspausenplätzen (welche später veröffentlicht werden) liegenden Rallyestrecken sind komplett neu konstruiert worden und sie werden wieder mit Gewissheit mit zu den interessantesten und spannendsten gehören, welche der historische Rallyesport zu bieten hat. Neben den gewohnt herausfordernden und hochklassigen Aufgabenstellungen für unsere Klassen CoppaSuper und CoppaSport, werden wir ein besonderes Augenmerk auf unsere Klassen CoppaTouring und CoppaGT richten. Es wird auch in diesen beiden Klassen 2025 bedeutend interessanter und attraktiver werden....., das können wir versprechen.

Ab dem 15. August werden unsere Broschüren an alle uns vorliegenden postalischen Adressen verschickt und im Internet veröffentlicht, damit ist dann gleichzeitig Nennungsbeginn für unsere Coppa 2025, welche ihr nicht versäumen solltet!